
５．私が選ぶ泉南市のイチ押し！

　私のイチ押しは、「長慶寺」です。長慶寺は別名「紫陽花寺」と
呼ばれるくらい綺麗な紫陽花がたくさん咲くお寺です。雨ばかりで
憂鬱な梅雨の時期でも、色とりどりの紫陽花を見ることで明るい気
持ちになれます。ぜひ足を運んでみてください！

　生まれ育った泉南市を、多くの方にとっていつでも帰ってきたく
なるような安心して暮らせるまちにしたいと思い志望しました。
　また、泉南市は、海や山でのレジャーも楽しむことができる一
方、熊野街道ややぐら祭りなど文化的魅力もある土地で、空の玄関
口である関西国際空港も有していることから、多くの国内外からの
観光客を誘致することができます。そういった点から、より多くの
方に故郷の魅力を伝えたいと思い志望しました。

　日本語の話せない外国人青年の暮らしをサポートする上で、手続
きや相談が終わったあとに「ありがとう」と言われる時はとてもや
りがいを感じます。泉南市では、外国人住民の方に対し、行政から
の生活に必要な情報がまだまだ伝わっていないことや、行政手続き
でも翻訳が追いついていないなどの現状があります。これからJET
プログラム事業で来日する外国人職員と協力しながら、そういった
方達にも広く情報が行き渡り、みんなが安心して暮らせるまちを
作っていきたいです。

　私は、泉南市内での国際交流事業を推進していくためのJETプロ
グラム事業（語学指導等を行う外国人招致事業）を担当していま
す。
　令和3年度中に世界各地から27名の外国人青年の配置を行う予定
をしており、事業に伴い来日した外国人青年の受け入れ業務を中心
に行っています。受け入れ前のオンライン面談や、来日後の暮らし
のサポートを行うなど日常的に英語を使用しながら仕事をしていま
す。

外国人青年からの質問を受
けているところです。１．泉南市を志望した理由やきっかけは？

２．どのような仕事をしていますか？

３．職場の雰囲気は？

　業務の内容についてはもちろんですが、プライベートなことでも
気楽に相談したり話ができるとても明るい職場です。

４．やりがいや今後の目標は？

４．やりがいや今後の目標は？

　昨年度は全国規模で学校でのICT教育が大きく変化する1年でし
た。本当に大変でしたがその変わっていく様子を感じられたことに
大きくやりがいを感じました。
　近い目標では、業務はICT全般にかかわるため苦手分野であるネッ
トワーク、今後更に重要になるセキュリティに関して勉強を進め情
報処理技術者の上位資格を取得することです。

５．私が選ぶ泉南市のイチ押し！

　「金熊寺梅林」
　金熊寺梅林です。寒い冬からようやく春になると感じる季節にの
どかな景色で癒されます。泉南市で働く前からここはお気に入りス
ポットです。

タブレット端末の再設定中で
す！１．泉南市を志望した理由やきっかけは？

　前職では15年程システムエンジニアをしておりました。事務職で
情報処理経験者募集があり、資格などの条件や年齢制限もクリアで
きていたため今までの経験を泉南市で生かすことができればと思い
応募しました。面接重視の採用試験であることもチャレンジする大
きな要因でした。

２．どのような仕事をしていますか？

３．職場の雰囲気は？

　本当に良いです！
　指導課は活気があり、明るい雰囲気です。非常に忙しい職場です
が人間関係の悩みは全くありません！！

　泉南市立小中学校のICT教育に関する事を中心に行っています。機
器の選定、導入、運用、ネットワーク工事といった専門的な部分か
ら事務関連まで全般になります。より良い環境を整え、子どもたち
が安心して楽しくICTを活用し学べるよう日々努めています。
　他にも交通安全、学校安全、教科書無償給与など幅広い業務に携
わっています。

事務職員（教育部人権国際教育課職員）

事務職員（教育部指導課職員）

６ 泉南市職員を目指すみなさんへ

泉南市の職員採用試験は、面接を重視しているので筆記に自信がな

かった私も挑戦がしやすかったです。面接試験で、自分がこれまで何

を経験してきて、それをどう泉南市で生かしていきたいかを一生懸命

に伝えました。その甲斐あって、ありがたいことに今は十分に経験を

生かしながら働くことができています。少しでも泉南市で働いてみた

いという気持ちがあれば、ぜひ挑戦してみてください。応援していま

す！

６ 泉南市職員を目指すみなさんへ

面接重視の試験になりますので社会人の方でもチャレンジしやすいと

思います。そのぶん面接では自分の思いや泉南市に対する気持ちをア

ピールしてください。

正直に言いますと私自身、筆記試験の勉強に関しては全くしていませ

んでした。ただ、これは今も続けていることになりますが、泉南市に関

する事を調べたり、実際に足を運んでみたり「泉南市を知る」事は多く

行ったと思います。



　「熊野街道信逹宿　梶本家の野田藤」
　樹齢40年を超える1本の野田藤が毎年4万房もの花房をつけま
す。4月には「藤まつり」が開催されており、間近で見ると紫色の雲
海のように見え感動間違いなしです！是非見に行ってみて下さい。

子ども達の成長を想いなが
ら書類を作っています。１．泉南市を志望した理由やきっかけは？

２．どのような仕事をしていますか？

３．職場の雰囲気は？

　明るく居心地のいい職場です。分からないことがあった時に相談
ができる環境があり、職員同士の声かけもあることですごくいい
チームワークがあります。
　1年目の時は、指導員の方を始め先輩職員が1つ1つの仕事を丁寧
に教えて下さるので安心して働くことが出来ました。

４．やりがいや今後の目標は？

　子ども達に関わる中で、苦手なことや課題となっていたことがで
きるようになってきた時に子ども達の成長のすごさを感じます。同
時に、この仕事に携われてよかったと感じます。
　子ども達や保護者の方が笑顔になれるような相談支援を実践して
いきたいと思っています。

５．私が選ぶ泉南市のイチ押し！

　相談支援専門員として、児童に関わる障害福祉サービス等の利用
計画の作成を行っています。利用計画を作成するにあたり、子ども
や保護者、関係機関等からのお話を伺いながら書類を作っていま
す。書類の作成だけでなく、子ども達が通っている事業所に様子を
見に行ったり、関係機関が集まり個々の子どもへの支援について会
議を開催したりしています。
　子ども総合支援センターに配属されているので、センター内の会
議や行事にも参加をしたり、外部の会議へ出席したりと幅広い業務
に従事しています。

　前職は、医療機関で相談支援業務を行っていました。医療機関の
中で、患者さんと関わるのは退院までの間でその後、地域の生活に
戻っていきます。
　市民の方が住み慣れた地域の中で元気に安心して過ごすことが出
来るようなお仕事をしたいと思い市役所を考えました。泉南市は、
人物評価（面接）を重視しており、まちの将来像と自分の目指すと
ころが合い志望しました。

社会福祉士（健康子ども部子ども総合支援センター職員）

６ 泉南市職員を目指すみなさんへ

泉南市は、面接を重視した採用試験をしています。十分に自分の

考えや熱意を伝える機会があるので、「人」をしっかり見てくれま

す。泉南市でどう働きたいかの思いをアピールすることが出来れば

結果に繋がってくると思います。

採用試験を受けるというのは、パワーがいることですがチャレン

ジされる方のことを応援しています。一緒に仕事ができるのを楽し

みにしています。


